Concejo Municipal

Los alumnos de sexto año de la escuela de educación técnica profesional N° 279 "Tte. Benjamín Matienzo" de la modalidad Técnicos en Industrias de Procesos, Baumann Karen, Culasso Antonella, Lencina Candela, Ramos Sofia, Toledo Sofía, Yacobe Gastón, desde la materia Medio Ambiente a cargo de la profesora Merlo Sandra, nos dirigimos a ustedes con el fin de informarles sobre nuestro proyecto educativo "el medio ambiente en Sunchales".

Para trabajar este tema debimos analizar todos los aspectos de la ciudad (educación, salud, industrias, población, etc). Nos organizamos dividiéndonos en dos grupos, cada uno responsable de una zona de la ciudad. Este y oeste, tomando como referencia la calle 9 de julio y bolívar.

En primer lugar realizamos una identificación de las industrias en cada zona y se programaron visitas a futuro.

Proseguimos realizamos un análisis a las instituciones educativas, ya que el cuidado del medio ambiente depende de una buena educación. La ciudad de Sunchales cuenta con 4 jardines, 6 escuelas de educación primaria, 4 escuelas de educación secundaria y 2 escuelas de educación primaria. Luego del análisis de esta investigación opinamos que el problema ambiental como el resto de los problemas que diariamente nos enfrentamos es algo colectivo, es decir, no solo un individuo es el responsable de que éste surja y exista sino que toda la sociedad es la responsable. Considerándose dicho daño al medio ambiente como una absoluta falta de concientización de todos y cada uno de los habitantes de la ciudad, provincia, país, del mundo entero. Esto se debe a que nos sentimos ajenos a cualquier fenómeno natural que pueda llegar a ocurrir como consecuencia del deterioro de la tierra y no somos sensatos de que en algún momento a nosotros nos puede pasar. Un ejemplo es el caso de una inundación que puede surgir en una zona propicia a este fenómeno, o en una zona donde las tuberías encargadas de desagotar el agua que resulta de las lluvias se encuentra totalmente bloqueada con residuos, como envases de alimentos y bebidas. Este caso lo podemos apreciar en nuestra ciudad, y en cualquier barrio luego de un temporal con abundante caída de agua en cortos períodos de tiempo.

"Somos la causa de este problema, pero también podemos ser la solución"

De esta manera surge la siguiente propuesta:

Colocar tachos en los canteros que rodean la plaza, para la reducir la cantidad de residuos producidos por los jóvenes durante los fines de semana, en este espacio. La obtención, decoración y disposición de estos tachos quedará a cargo por los alumnos de sexto año.

Los convocamos a ustedes para presentarles nuestra propuesta y solicitarles la aprobación de la misma.

Otros puntos a considerar:

- <!--[if !supportLists]--> · Una mayor información a través de los medios de comunicación sobre días y horarios y sectores de recolección de la basura.
- <!--[if !supportLists]--> · Informarles sobre un nuevo proyecto que involucra el reciclaje de botellas para la construcción de calefones.

Saludamos atentamente, los alumnos.